

# Glasbedeckte Fahrbahn

Wochenblatt  
25.7.7

**LANDSTUHL:** Getränkekisten machen sich selbstständig



Zertrümmerte Flaschen und unzählige Kisten so weit das Auge reicht. Glücklicherweise kam keine Person zu Schaden. Zur Unglückszeit stand hier weder ein Auto an der Ampel noch ging ein Fußgänger auf dem Gehweg.

FOTO: ERI

Einen Großteil seiner Ladung hatte ein Lastzug am frühen Montagmorgen, 23. Juli, verloren. Er war von der Saarbrücker Straße in die Bahnstraße abgebogen und dort hatten sich im Verlauf einer Kurvendurchfahrt Getränkekisten, hauptsächlich Flaschenbier, selbstständig ge-

macht und den Anhänger über die sich öffnende Bordwand ins Freie verlassen. Zerbrochene Flaschen und Getränkekisten bedeckten anschließend den größten Teil der Fahrbahn, die dadurch nicht mehr passierbar war. Die Polizei übernahm bis zum Eintreffen des Auf-

räumkommandos die Verkehrsregelung. Die Aufräumarbeiten dauerten bis zum Berichtsende gegen 11.52 Uhr noch an. Der entstandene Sachschaden wird auf mehrere tausend Euro geschätzt. Die Polizei nahm die Ermittlungen bezüglich der Unfallursache auf. (pol)